Gapeau - Porte des Maures

SOLLIÈS-PONT

Un champion paralympique au collège Lou Castellas

Tout au long de la semaine scolaire olympique et paralympique, les collégiens vont échanger avec des athlètes de haut niveau. Première rencontre hier avec le champion Clavel Kavitare.

lorsqu'il se glisse dans la peau d'un sprinter. Son record de France? Le 100 m en 12"46. Mais hier, Clavel Kayitare, le double médaillé d'argent aux Jeux paralympiques et champion d'Europe du 100 m, a ralenti la cadence et accepté de faire une parenthèse dans sa préparation intensive, notamment au Creps d'Aixen-Provence dans le cadre des championnats du monde qui se dérouleront à Paris du 8 au 17 juillet, et aux Jeux paralympiques en

Cet athlète est venu spécialement de Trets pour répondre à l'invitation du collège Lou Castellas, dans le cadre de la Semaine nationale olympique et paralympique, au sein des établissements

Ils partagent les valeurs du sport

Entre les élèves des classes de 6°3 et de 4°2 et ce jeune père de famille, victime du génocide des Tutsis au Rwanda en 1994, et qui « à l'âge de 8 ans a reçu des éclats d'une grenade qui m'a abîmé le cartilage du



Clavel Kayitare, double médaillé d'argent aux Jeux paralympiques et champion d'Europe du 100 mètres, a

courant est immédiatement passé. Comme Clavel, « devenu un sportif de haut niveau après avoir subi une vingtaine d'opérations pendant quatre ans d'hospitalisa-tion et de rééducation », ils partagent ces « valeurs du sport » qui les chevillent au corps au sein de ce collège à taille humaine, placé sous la direction de Bruno Giner. principal. Le collège vise le label "Génération 2024"

pour lequel « on s'engage à promouvoir toutes les valeurs de l'olympisme et du sport dans l'établissement pendant trois ans », précise Frédéric Campa, principal

« Chaque médaille est différente »

Ces valeurs du sport ont conduit les collégiens à monter sur les plus hautes marches du

comme, entre autres, pour l'AS danse, championne d'académie pour la cinquième année. « Chaque médaille est différente parce que l'histoire est différente », rappellera Clavel en répondant à un élève. Car derrière chaque performance sportive, il y a un parcours de vie, une aventure humaine et sportive. Celle-là même que les élèves ont découverte, hier, avec Clavel Kavi-

Pour celui qui a su se reconstruire dans sa terre d'adoption en France sans jamais oublier sa terre natale. le « vivre-ensemble » n'est pas un vain mot. « On a tous besoin des uns et des autres et de communiquer ensemble. S'aider est fondamental, que ce soit dans le travail, dans le sport ou au sein de sa classe », a-t-il insisté, en présence de Natha-

lie Chatelain, l'une des deux professeurs d'EPS avec Sandrine Deschannels, de Ludovic Verdi, professeur de mathématiques et de Marianne Dogliotti, documen-

Les collégiens vont continuer tout au long de la semaine à échanger et suivre des ateliers avec d'autres sportifs de haut niveau passionnés et aux parcours de vie atypiques.

Ce sera notamment le cas lors de la venue demain, mercredi, d'Aubin Hueber, ancien international de rugby et entraîneur de l'équipe féminine du RCT, qui interviendra sur l'association sportive rugby du collège, ou encore, ce jeudi matin, avec Johanna Aparicio et Tarek Ait Meddour, danseuse et danseur professionnels avec un incrovable parcours dans le milieu de la danse au plus haut ni-veau et grands chorégraphes de renom.

« Souvent les élèves qui ne sont pas scolaires s'en sortent avec le sport », explique Nathalie Chatelain. Clavel Kayitare leur a rappelé combien il était important de

CATHERINE PONTONE

À La Londe, les élèves testent les épreuves adaptées

Beaucoup d'animation, lundi matin au collège François de Leusse que dirige la principale Murielle Anicito, à l'occasion de la matinée paralympique organisée par l'équipe des professeurs d'EPS du collège, avec Audrey Caire, Anny Lempereur et Catherine Guiral, dans le cadre de la Semaine olympique nationale.

Un concours d'affiche sur le thème des JO

Avec la participation de 90 jeunes élèves appartenant aux trois classes de 6°, la matinée aura été sportive tout au long du programme défini par les professeurs autour des six ateliers sportifs mis en place, avec basket-ball (parcours adapté et tirs en aveugle), céci-foot, escalade en aveugle, tennis de table en fauteuil, tir à l'arc, volley-ball, kindball (organisé par le comité départemental de sport adapté). ainsi que deux autres ateliers non sportifs : le jeu de l'oie avec les gestes qui sauvent géré par



Des enfants se sont essayés au tennis de table en fauteuil.

les élèves des classes de 3e et l'infirmière du collège, ainsi que l'atelier reportage et photo par les élèves de l'association sportive du collège, afin d'alimenter le site Internet de leur établissement

Pour compléter cette participation à la semaine olympique et paralympique, préparatoire aux Jeux de Paris 2024, un concours d'affiches sur le thème des JO a

été organisé et les travaux des élèves sont à découvrir à l'intérieur du gymnase.

Cette belle matinée aura permis aux élèves du collège de prendre en compte les difficultés que

Pas facile, l'escalade en aveugle pour cette

rencontrent leurs jeunes camarades handicapés, en évoluant eux-mêmes en situation de handicap, au travers les différents ateliers proposés.